

9がつ

きりんぐみだより



朝夕の空の色や肌に触れる風に、どことなく季節の移り変わりを感じる頃となりました。先月は連日の暑さに大人はばてそうになりましたが、子どもたちは大好きなプールを思い切り楽しんでいました。顔つけ泳ぎや水中フープくぐり、イルカジャンプにも挑戦し、たくさんの「できたよ！」や「見ていてね」の声が聞かれました。水が苦手だった子も顔を付けられる時間が長くなり、日々の成長にとても感動しました。また、夏ならではの「お化けごっこ」では、準備をしているぞう組さんを見て「何してるの？」「お化けや！」と興味津々の様子で来年には自分たちができるのかと嬉しそうにし期待を持つ子どもたちでした。当日になるとワクワクする子、怖い、、、と心配する子がいましたが二人組のペアになると心強かったのか「怖くなかった！」「ぞうさんいたよ！」と得意気な子どもたちでしたよ。この夏いろいろな体験をした子どもたちは一回りも二回りも大きくなったように感じますね♪

今月から戸外での活動が増えてくるので、水分補給や休息をこまめにとって熱中症対策に努めていきたいと思えます。



作ったろっか？

最近のきりんさんのブームは折り紙です。作りたいものを折り紙の本から見つけ「先生これ作って」とよく持ってくるのですが、一気に何人もの折り紙を作ることは難しいので順番で待ってほしいことを伝えると「私作ったろっか？」とやり取りを見ていた子が自分ができるところまでやってあげると言ってくれる姿があり、それを見ていた子たちも「僕もできるよ！」と言ってきて自分で折るのが難しい子を手伝ってあげる優しい姿にほっこり♡しました。
これからも子どもたちの思いやりの心を育んでいきたいと思えます。

☆おねがい☆

戸外での活動が盛んになります。

* お子さんの足に合った靴、動きやすい服装(裾が広がったシャツやヒラヒラしたズボン、スカートズボンは避けてください)での登園をお願いします。

* 汗をかいて着替えることが増えます。着替えの補充もお願いします。すべてに記名をお願いします。